



## **Deutschunterricht in Frankreich**

*Beschluss des Bundeskongresses vom 26.04.2015*

Die Europa-Union Deutschland verfolgt mit Sorge Pläne der Ministerin für nationale Erziehung, höhere Bildung und Forschung der Französischen Republik, Najat Vallaud-Belkacem, bilinguale Klassen sowie Europaklassen mit starkem Fremdsprachenangebot 2016 am Collège, der französischen Mittelschule, abzuschaffen.

Die geplante Reform ist aus Sicht der Europa-Union Deutschland geeignet, das sprachliche Fundament einer nachhaltigen Stärkung der deutsch-französischen Beziehungen zu gefährden.

Die Europa-Union Deutschland unterstützt die Initiative der deutsch-französischen Parlamentsgruppe in der französischen Nationalversammlung, dieses Vorhaben zu stoppen.

Zahlreiche deutsch-französische Städte- und Gemeindepartnerschaften, aber auch andere zivilgesellschaftliche Errungenschaften wie das Deutsch-Französische Jugendwerk würden unter einem Abbau qualifizierten Fremdsprachenunterrichts in Frankreich leiden.

Die Sprachkompetenz, insbesondere auch die Kenntnis von Nachbarsprachen, sollte in einem zusammenwachsenden Europa nicht ab-, sondern ausgebaut werden.

Die Europa-Union Deutschland bittet ihren Vorsitzenden, entsprechend initiativ zu werden.